

## 悠久の森 2022 森ですごそう に参加しました



8月28日、富山市ファミリーパークで開催された「悠久の森 2022 森ですごそう」に参加しました。これは呉羽丘陵を舞台に新しい里山モデルをつくる運動として、平成19年から始まったものです。感染症拡大のため過去2年間休止されていましたが、今年は感染対策を徹底して実施されました。きんたろう倶楽部では「おうちで流しそうめんキットをつくろう」として、呉羽丘陵の竹で、自宅で流しそうめんを楽しんでいただくキットを製作販売しました。

予想していたよりも好評で、用意した20セット分は早々に完売してしまいました。また、ファミリーパークで行っている「ウクライナの動物園・水族館への支援」として、売上金の一部を購入された方了解のもと寄付させていただきました。

## 民地整備(立山町)を実施



今年度から3年間の予定で立山町の民地で竹林整備をおこなっています。当初は8月に実施する予定でしたが、大雨のため急遽延期したものの、代替日も雨模様となってしまう、

目詰まりしにくい小型チップパーに変更して実施しています。次回は11月に実施します。

## 金屋幻の滝整備



9月7日、フットパス散策や来園者の方に危険のないよう、地元金屋ふるさと会の皆さんと一緒に幻の滝の整備を実施しました。秋も近くなり花の種類は少なくなりましたが、見どころのある3つの滝を楽しんで頂けるよう、階段や杭などを整備しています。

（この文は上記の文と重複しているため、ここでは省略します）

## 婦中ふるさと自然公園各願寺の整備を実施

9月3日、婦中ふるさと自然公園各願寺の整備を実施しました。竹林の状況を気にしていましたが、夏前に檀家の方が一定整備されましたので、当日は草刈りや幼竹除伐を中心に整備しています。



ここ数年は主お寺の周りの竹林の整備ですが、点検したところ丘陵上部に竹林が一部拡大している場所もありますので、次年度は上部を中心に整備したいと思います。

## 月いちウォークの実施と下見整備



9月5日にルートの下見と整備を行い、10日に月いちウォークを実施しています。10日当日の参加者は217名です。今回の見どころは幻の滝と金屋ふる

さと会で整備された新ルートです。眺望がとても素晴らしく、遠く薬師岳も一望できます。ただ帰り道が長々と緩やかな登りの路になってしまったので、大変という声も頂きました。

### その他の活動

- 8/13 月いちウォーク 139名
- 8/19・9/8 ハーブ坂整備
- 8/20 自然観察会(2回目)～昆虫採集～
- 8/25～26 おうちで流しそうめん用竹採取
- 8/31 コウゾ園地草刈り